En Mazatlán, presidente López Obrador destaca: 'La justicia va a tardar, pero va a llegar; es mi compromiso'

Anuncia rehabilitación del puerto de Mazatlán y conclusión de dos presas antes de que termine sexenio



Presidente Andrés Manuel López Obrador visitó el estadio Teodoro Mariscal en Mazatlán

Autor Presidencia de la República

Fecha de publicación 17 de febrero de 2019

Categoría Comunicado

• Entrega apoyos a personas con discapacidad, adultos mayores y jóvenes

Además de Programas de Bienestar para personas con discapacidad, adultos mayores y jóvenes, Sinaloa contará con la rehabilitación de su puerto y la conclusión de dos presas como parte de la etapa inicial de acciones que desarrolla el Gobierno de México durante sus primeros cien días.

En el penúltimo punto de su gira por la región, el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, encabezó asamblea pública en el Estadio de Béisbol "Teodoro Mariscal" ante miles de sinaloenses para dar cuenta de los compromisos que empiezan a cumplirse desde el inicio de su mandato:

"Vengo a informarles sobre el avance que se tiene en estos dos meses y medio del nuevo gobierno; y así

voy a estar siempre informándoles. Vengo a decirles que vamos bien y es cambio de verdad, cambio de régimen."

Al señalar que el próximo 21 de marzo dará a conocer el resultado de las acciones de combate al robo de combustible, que proyectan un ahorro de 50 mil millones de pesos, el mandatario recordó que también se espera obtener recursos adicionales por la venta del avión presidencial, entre otros logros que se registran con la política de austeridad.

Asimismo, entregó apoyos a beneficiarios del programa Jóvenes Construyendo el Futuro, así como Tarjetas del Bienestar a personas con discapacidad y adultos mayores. Agregó que existe un esquema de programas al sector agropecuario que incluye precios de garantía, apoyo económico semestral y crédito a la palabra.

El jefe del Ejecutivo federal hizo propicia la ocasión para presentar un nuevo compromiso ante las y los sinaloenses:

"Estamos trabajando de manera coordinada con el gobernador de Sinaloa que se ha portado a la altura de las circunstancias, nos ha apoyado, nos ha respetado y nobleza obliga. Vamos a resolver lo de las dos presas, la presa para que haya agua en Mazatlán y la presa de Santa María que va a tener recurso suficiente y en el sexenio va a quedar terminada. Y vamos a rehabilitar el Puerto de Mazatlán."

Recordó que Sinaloa formará parte de las acciones de reordenamiento del sector salud que incluye la regularización de las y los trabajadores eventuales. Finalmente, afianzó el compromiso del Gobierno de México respecto a un anhelo legítimo de la sociedad sinaloense:

"Vamos a estar a la altura de las circunstancias. Yo no les voy a fallar. Puede ser que se tarde en atender todos los problemas; la justicia va a tardar, pero va a llegar. Va a haber justicia para el pueblo de México. Ese es mi compromiso."

El presidente López Obrador estuvo acompañado por el gobernador de Sinaloa, Quirino Ordaz Coppel; la secretaria de Bienestar, María Luisa Albores González; el titular de la Comisión Nacional Forestal (Conafor), León Borge Castaño Martínez y el presidente municipal de Mazatlán, Luis Guillermo Benítez Torres.

Comunicado 133

Contesta nuestra encuesta de satisfacción.

